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ASSUNTOS DA REUNIÃO 
DESENVOLVIMENTO E CONCLUSÃO 

 

O Sr. José Valter Cavalcante iniciou a reunião apresentando o questionário sobre o 

reconhecimento dos créditos tributários pelo regime de competência, na sua 

explanação detalhou cada tópico, contendo questionamentos que deverão ser 

respondidos pela Subsecretaria da Receita. 

O representante da Receita o Sr. Roberto Forestieri Junior comentou que os créditos 

tributários a receber na fase administrativa, são controlados por meio de um sistema e 

na estrutura da Receita os controles são realizados por vários setores, tais como da 

estimativa da receita, dos créditos suspensos e da análise de processos. 

 No decorrer do encontro foram abordados vários aspectos do funcionamento do fluxo 

das receitas tributárias (ICMS, IPVA e ITCMD) a importância do reconhecimento 

contábil que irá comtemplar todas as etapas da receita do nascedouro até a sua 

extinção. 

O Sr. Valter explicou que as informações sobre Receitas serão divulgadas pelo Portal 

da Transparência em atendimento a Lei Complementar Federal nº 131 desde o 

lançamento e o recebimento de toda a receita das unidades gestoras, inclusive 

referente a recursos extraordinários. 

No encerramento da reunião o Sr. José Valter enfatizou que o andamento dos 

trabalhos será necessário à cooperação dos responsáveis por tributos, responder ao 

questionário. Em resposta o Sr. Roberto informou que irá transmitir aos superiores o 

que foi discutido na reunião. 

 


